



STAY  
HOME

## # はなれてもつながっている キャンペーン

東京 YMCA は、親子の日普及推進委員会の呼びかけに賛同し、

〈#はなれてもつながってるキャンペーン〉の一環として

“# おうちの食卓” の応援をすることにいたしました。

みなさん、このサイトを通じて、つながっていきましょう。

### # はなれてもつながっている

これは、私たち一人ひとりとその周りにいる大切な人たちのいのちを守るためのキャンペーンです。

今は、物理的な距離を取らなくてはいけない時。自分の日常を変えていくことは、簡単ではありませんが、ほんの少し創造的に毎日を過ごしてみましょう。会えない人に電話をしたり、近隣の人に挨拶をしたり、医療や福祉に従事している方への励ましを言葉にしたり。今をポジティブに乗り越える方法を探してみましょう。安全のために、はなれても、わたしたちはつながっています。

あなたと、あなたの周りの誰かのいのちを守るために。いまこそ、ポジティブネット。

ポジティブネットは、互いの存在や個性を認め合い、高めあうことのできる、善意や前向きな気持ちによってつながる、YMCA が提唱するネットワークです。



photo by BRUCE OSBORN

### 親子の日普及推進委員会特別企画 # おうちの食卓

“おうちで過ごそう～Stay Home～”を合言葉に！

家族（お一人でも）の食卓風景写真を投稿してください。

# おうちの食卓 #STAYHOME # 親子の日 # はなれてもつながっている



詳細はこちら→



コロナ感染拡大を防ぐために最前線で戦っている医療関係の方々、ライフラインを守るために尽力いたしている全ての皆様の安全を願って Stay Home !

東京YMCA